

学校だより2021

# たかす

のしく がやく てきな学校



令和4年 2月18日(金)

第13号浦安市立高洲中学校

生徒数 505名

〒279-0023 浦安市高洲7-3-1

TEL: 047-712-5533

<http://www.city-urayasu.ed.jp/tksj/>

## 努力の結果

校長 鈴木 孝一

東京オリンピック・パラリンピックから半年、今まさに、冬季オリンピックが北京でおこなわれ、選手の活躍がテレビや新聞等で連日報道されています。私も含めメダル好きな日本人は、選手に過度の期待を寄せ、スノーボードの平野選手やスキージャンプの小林選手、スケートの高木選手が悲願の金メダルを取ったといったら喜び、スキージャンプの高梨選手やフィギュアの羽生選手がメダルを逃したといえれば悔しがり、にわかファンよろしく、メダル獲得に一喜一憂しています。

関係者やファンの応援に、期待に応えられた選手もいれば、残念な結果となった選手、期待以上の結果を得た選手など、様々です。

平野選手は、「異常なくらい一人で練習した。」と、1日に通常の選手の倍近く跳んだ日もあったと報じられました。メダルを取れなかった多くの選手の皆さんも、この4年に1度の大会に向けて、私たちには計り知れない努力を積み重ねてきたことと思います。

それでも、この冬季大会は、相手がいる上に自然に左右される種目も多く、努力がすべて結果につながるとは限らないのが難しいところだと思います。

選手自身がそのことを一番よく理解していて、惜しいところでメダルを逃したときに、にわかファンが悔しがっている中で、さばさばしていたり次に向けて前向きに発言したりすることが多いのに救われます。

このオリンピックの機会に次の言葉を、生徒の皆さんに紹介します。

努力して結果が出ると自信になる

努力せずに結果が出ると驕（おご）りになる

努力せずに結果も出ないと後悔が残る

努力して結果が出ないとしても経験が残る

努力が報われないのは、つらかったり悔しかったりしますが、「努力したが無駄だった」ということは絶対にありません。自分を信じて努力を重ねられる人になってほしいと思います。

また、成果が出るには個人差があります。一つの単語や漢字、公式をすぐに覚

える人がいます。スポーツでも、一つの技術を身につけるのに教えてもらったらすぐにできる人がいます。人は、それを「センスがある」とか「飲み込みが早い」と言います。それは、素晴らしい能力だと思います。

しかし、たとえ飲み込みが悪くても、すぐに覚えられなくても、時間をかけあきらめずにこつ



こつと努力を積み重ねて、単語や漢字を覚えたり技術を身につけたりする人もいます。気がつけば、どちらが先に覚えられたかがわからなくなっていたり、逆転していたりすることもあります。そのような人を「努力する素質がある」と言います。結果が自信となりもっと力をつけるようになります。

また、そのときに結果が出なくても、努力した経験は残り次に生かすことができます。努力が無駄ということはありません。努力できる人をめざしてがんばって欲しいと思います。

# March 3月の予定

日	月	火	水	木	金	土
	28	1	2	3	4	5
	3年修学旅行1日目 (TDL)	3年修学旅行2日目 (ドイツ村)	3年生を送る会	公立自検査		PTA 役員会・運営委員会
6	7	8	9	10	11	12
	公立発表			公立2次出願	8組校外学習 (有明)	
13	14	15	16	17	18	19
	卒業式予行	安全点検日 卒業式前日準備 公立2次検査	第8回卒業証書授与式	2年校外学習 (マザー牧場) 公立2次発表	保護者会 小学校卒業式	
20	21	22	23	24	25	26
	祝 春分の日	給食終了	新入生体験入学	大掃除・ワックスがけ	修了式・離任式	
27	28	29	30	31		
	学年末休業					

※令和4年度の始業式は、4月7日(木) 入学式は、4月11日(月)です。

## 高洲中生の活躍

皆さん、おめでとうございます

サッカー部

<市川浦安支部サッカー新人大会(代替大会)> : 準優勝(県大会出場)

生徒の氏名の掲載は、HP のため控えさせていただきました。詳しくは、配付しました学校だよりでご確認ください。

<第33回五市合同技術・家庭科作品展>

葛南教育事務所長賞 :

特 選 :

<第74回千葉県小中高校書初め展覧会>

千葉日報社賞 :

特 選 :

陸上競技部

<第11回千葉県中学校男子新人駅伝大会> : 第32位

